



来ることが楽しい学校

物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和元年5月号

学校教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から

薫風の季節の中で

さわやかな初夏を迎え、校庭の木々も日に日に緑を濃くしています。子どもたちも校庭の木々に負けないくらいに「自分たちががんばるぞ。」と張り切っています。

登校する元気な姿とともに、「おはようございます。」の明るいあいさつが校庭に響きわたります。早朝から先生方と一緒に朝のマラソンに汗を流す子どもたちの姿もあります。本当に活気あふれる光景です。進級や入学して早2か月が過ぎようとしています。学級経営や学習指導も軌道に乗り、充実した学校生活を送っている証です。

さて、授業参観、PTA総会、家庭訪問、臨海自然教室等で、保護者の皆様には大変お世話になりました。また、大型連休では大きな怪我や事故も無く、御家庭の御指導のお陰と感謝しています。子どもたちの健全な成長のために、今後も学校と家庭が連携していきたいと思っておりますので、御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

物部小学校 本年度の努力点

1、体力の向上、健康の保持増進

生涯を通じて健康で安全な生活を送るために基礎を培う。

2、確かな学力の育成

分かる授業を通して基礎・基本の定着を図り、確かな学力の育成に努める。

3、心の教育の推進

道徳教育を中心に、あらゆる教育活動において豊かな心を育成する心の教育を推進する。

4、地域とともにある学校の推進

学校、家庭、地域社会、関係機関との連携を密にして、開かれた学校づくりを推進する。

5、危機管理体制の充実

各種の問題等に対応できる学校危機管理体制の充実に努める。

6、教職員の資質・能力の向上

教職員としての自覚をもち、自らの資質の向上を求めて研修に努める。



6月の主な行事予定

- ・ 3日(月) 朝会、教育相談月間
- ・ 4日(火) 4年自転車教室
- ・ 5日(水) 委員会活動
- ・ 6日(木) 6年科学教育センター利用学習
- ・ 7日(金) 2年SL体験乗車
3年社会科見学(スーパーマーケット)
- ・ 10日(月) プール開き 口座振替日
職員研修のため12:30下校
- ・ 11日(火) おはなし会
1年生活科見学(給食センター・総合運動公園)
- ・ 12日(水) 音楽タイム クラブ活動
- ・ 13日(木) 1年歯みがき指導
- ・ 17日(月)～19日(水) 推譲募金
- ・ 18日(火) 弁当の日
- ・ 19日(水) クラブ活動
- ・ 22日(土) あゆがり杯バレーボール大会
- ・ 25日(火) おはなし会
- ・ 26日(水) クラブ活動 通学路安全点検
- ・ 27日(木) 耳鼻科検診(2・5年)

活動の記録

地域連携コーディネーターさん・ボランティアの皆様、お世話になります！

学校と地域との窓口となり、連絡調整等を行っていただく『地域連携コーディネーター』を、今年度も中川恵子さんと松本有紀子さんの2名の方に委嘱いたしました。昨年に引き続いて4年目となります。コーディネーターさんからボランティアの要請があった際には、ぜひ、御協力よろしくお願いいたします。

また、5月13日、14日に行われた農園活動では、多くのボランティアの皆様の御協力をいただき、サツマイモ、ピーマン、ナス等の苗植えや種まきを行いました。お世話になりました。収穫が楽しみです。



【1年 さつまいもの苗植え】

ICT支援員による情報機器の活用支援

学校では、「情報活用能力を育成するため」、「教科の学習目標を達成するため」にICTの積極的な活用を図っているところです。真岡市としても、今年度は、各校にICT支援員を配置されました。コンピュータを使用した授業の支援・授業準備サポート、コンピュータなどの情報機器の活用支援、操作指導などをしていただきながら、積極的なICTの活用、情報活用能力の向上を図っています。5月10日には、2年生がタブレットの使い方を、さっそく支援員の方に指導していただきました。



【2年 初めてのタブレット】

今年度も楽しく外国語活動！

令和2年度より、新学習指導要領の完全実施となり、5・6年生において、現在の『外国語活動』が正式に『外国語科』という教科に変わります。

真岡市では今年度から外国語活動の授業を高学年は週2時間、中学年では週1時間実施します。低学年も年間10時間行います。物部小学校では毎週水曜日と木曜日にAET（外国人英語指導助手）やJTE（日本人外国語活動支援員）が来校し、担任と2人で連携し、コミュニケーションを大切にしながら楽しく授業を行っています。



【AETによる読み聞かせ】

6年生の社会科見学(5/14)

6年生がや古墳、国分寺跡の見学をしたり、勾玉作り体験をしたりしました。歴史に触れることができました。また、勾玉作りはとても楽しく行うことができました。



【埋蔵文化財センター】

楽しかった臨海自然教室(5/15～17)

5年生が、茨城県にあるとちぎ海浜自然の家で、臨海自然教室を行いました。

友達と協力しながら、砂浜活動や塩づくりなど、様々な自然体験をすることができました。また、友達とのふれ合いや絆を深めることができました。



【砂浜活動】



【塩づくり】

☆令和元年度のPTA役員が決まりました

会長 木村 成芳さん
副会長 猪野 貴久さん
〃 齋藤 徹さん
〃 根本 隆晴教頭
会計 飯山 武彦さん
〃 縄野 美絵事務長

監査 松本 義行さん
〃 稲川 但之さん
〃 豊田 哲也さん
事務局 高橋美由紀教務主任



PTA会長様をはじめ本部役員の皆様、PTA会員の皆様、学校教育への御支援・御協力をよろしくお願いいたします。